



ALUMNO: Jaime Wilber Gómez Santiz.

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo epidemiología y salud pública

MATERIA: Epidemiología

CUATRIMESTRE: 4°

GRUPO: Enfermería

FECHA DE ENTREGA: 19 de noviembre del 2021

INTRODUCCION

En este ensayo se elaborara un tema muy importante desde mi perspectiva la cual es: Relación de la epidemiología y la salud pública la cual nos pide relacionarla y saber lo importante que es en la enfermería, es por ello que se abordara ese tema tanto las ventajas y desventajas de cada aspecto que pueda contener dicho tema.

también de esta forma veremos las ideas mas sobresalientes de este tema ya que al hablar de un tema un poco extenso tendrá sus hallazgos importantes y también tendrá sus lados buenos en cuanto a sus investigaciones que tienen en la actualidad y también lo tendrán en un futuro próximo de la relación de la epidemiología.

Valoraremos la importancia de la epidemiología en la rama de la salud pública la cual en ella sabremos un aspecto importante la cual es el desarrollo de la epidemiología ya que a mi parecer leyendo algunos autores que redactan sobre este tema opinan que con el paso del tiempo no ven un desarrollo o un avance de sus investigaciones y así no podrán tener un buen avance significativo tanto para darle un servicio bueno a la sociedad y como médicos no tendrán las pautas necesarias para poder trabajar esta parte.

es considerar la relación que existe entre la epidemiología y la salud pública a los efectos de definir la epidemiología ésta será para mí el estudio de la distribución y los determinantes de la salud en las poblaciones en este contexto, la Salud Pública es el medio por el cual los resultados de la epidemiología se aplican al control de problemas sanitarios según este modelo, la epidemiología informa a los médicos sobre la prevención, promoción de la Salud y tratamientos, a fin de que ellos puedan tomar medidas

RELACION DE LA EPIDEMIOLOGIA Y LA SALUD PUBLICA

LA EPIDEMIOLOGÍA ES LA RAMA DE LA SALUD PÚBLICA QUE TIENE COMO PROPÓSITO DESCRIBIR Y EXPLICAR LA DINÁMICA DE LA SALUD POBLACIONAL, IDENTIFICAR LOS ELEMENTOS QUE LA COMPONEN Y COMPRENDER LAS FUERZAS QUE LA GOBIERNAN, A FIN DE INTERVENIR EN EL CURSO DE SU DESARROLLO NATURAL.

la posición de que los cambios en los paradigmas científicos que guían la investigación epidemiológica pueden contribuir a mejorar su impacto en la acción de salud pública favoreciendo precisamente la prevención la realidad es que aunque con más posibilidades, para que las expectativas suscitadas por la vuelta a la perspectiva poblacional de la epidemiología no se vean contrariadas sigue siendo imprescindible una mejor conexión entre los resultados de la investigación y la configuración de las políticas de salud para ello podría ser oportuno considerar los siguientes aspectos:

las cuales son

La investigación epidemiológica debería estar muy ligada a los problemas suscitados desde la práctica de la salud pública estos problemas serían el origen de la investigación de la misma forma que se aboga por una enseñanza de la epidemiología que no sea una relación de métodos sino que esté basada en problemas una investigación que parta del problema para formular hipótesis en el contexto de la práctica de salud pública deberá considerar también el contexto ecológico y social en la formulación de intervenciones para mejorar la salud desde esta perspectiva la epidemiología se verá obligada no sólo a tender puentes con otras disciplinas, sino también a innovar en la búsqueda de causas y sobre todo de soluciones mediante ese contacto con otras disciplinas.

Por otro lado, además de proporcionar resultados de investigación muy ligados a la acción de la salud pública, los epidemiólogos deben comprometerse a favorecer la implantación de las políticas sanitarias del abanico de acciones posibles, el uso de la influencia de la epidemiología en los medios de comunicación puede ser una labor acertada, la aparición de los resultados de la investigación epidemiológica en los medios o las noticias sobre problemas epidemiológicos suelen suscitar entre algunos epidemiólogos que lo consideran una posible amenaza para la credibilidad de la epidemiología, mientras otros creen que es una oportunidad para mejorar la visibilidad e influencia de la epidemiología es cierto que se da más publicidad a las contradicciones de la epidemiología que a las de las ciencias básicas en las que se anuncian reiteradamente expectativas esperanzadoras posteriormente frustradas sin publicidad en cierto modo es lógico que al público le

llamen menos la atención las contradicciones en aquellas cuestiones que le son más ajenas que en las que afectan a su forma de vivir

que la investigación epidemiológica debe comenzar a partir de los problemas de salud pública pero los problemas reales deben ser percibidos como tales por el público y los políticos a fin de que se dispongan los medios para solucionarlos a este respecto no cabe duda de que el papel de los medios de comunicación es clave pero también lo es el rumbo que adquiera la práctica profesional de la epidemiología en general y en particular el desarrollo y manejo de los sistemas de información, antes de comentar este punto, cabe señalar que algunas de las ideas antes expresadas sobre la necesidad de creatividad e innovación en investigación son también apropiadas para la práctica de la epidemiología

Además de lo dicho la epidemiología debe ensayar nuevas formas para hacer relevantes los problemas de salud y así presionar para la acción en salud pública una posibilidad incipiente es la realización de evaluaciones de impacto en salud que pueden permitir informar sobre los efectos que en salud humana tienen las políticas no sanitarias implicando de este modo a todas las áreas de gobierno en los asuntos de salud pública también sería recomendable la búsqueda de indicadores de bienestar y salud sintéticos y de fácil seguimiento para ir ponderando la evolución de la situación en salud a corto plazo haciendo así más relevante el seguimiento de los resultados de las políticas de salud pública para la población y sus políticos actualmente ya hay algunas propuestas que apuntan en esta dirección

La implicación de la epidemiología en investigación clínica y preventiva debe incrementarse y dar una visión más global a los problemas de salud evaluando y proponiendo tecnologías efectivas en entornos con bajo nivel de desarrollo desde vacunas estables a alta temperatura hasta procedimientos diagnósticos de sencilla aplicación, la epidemiología puede favorecer proyectos guiados por las prioridades de salud pública desde una perspectiva global.

CONCLUSION

Como bien se mencionaba desde al inicio de que el desarrollo que debe tener la epidemiología en la salud pública es importante ya que durante el pasar de los años tendrán que tener nuevas investigaciones para que la sociedad misma pueda actualizarse y tener una salud digna y así mismo se podría decir tengan una atención digna en la salud para que tengan un trato digno, para la epidemiología moderna son variables y el desafío al que se enfrenta la salud pública, es llevar a la práctica los resultados en beneficio de la comunidad y continuamente surgirán nuevos problemas y como bien decía su solución exigirán una dosis considerable de especialización.

Me pregunto si merece la pena repetir estudios que han sido ya colaborados en muchas ocasiones y cuyos resultados han sido los mismos con distintos entornos por ejemplo, podríamos argumentar que con vista de las cantidades de información que se dispone sobre los efectos dañinos del hábito de fumar tabaco, cualquier investigación no aportaría nada de interés para la salud pública si bien quizá podría hacerse aún más respecto al peligro del tabaco, es lo que ya ha sido reconocido por la acción de los gobiernos y por las autoridades sanitarias es por ello mismo de que las acciones e investigaciones de la epidemiología tendrán que actualizarse con el paso del tiempo y poder brindar a la sociedad un trato digno y justo para la ciudadanía

La función de la epidemiología es probar hipótesis y que cada vez que se haga un estudio estas arrojen una nueva luz sobre el tema en cuestión siempre que haya una hipótesis nueva sea cual la dimensión del progreso alcanzado, la salud pública se beneficiará de la labor realizada.